

職員の振り返りと抱負

No.	令和6年の振り返り	令和7年の抱負	一年を通しての感想
1	皆の支えがあって乗り切れた一年でした。	ポジティブな気持ちで頑張りたい。	一人では何もできないが、皆で取り組んだら、何でもできるを、証明した一年でした。
2	体調不良にて急に休む事もあり、迷惑をかける事があった。	自分の時間を持ち、元気に生活できるようにする。	勤務形態が変わったので業務に追われて、あっという間の一年であった。
3	利用者さんと接する時に自分のペースで接してしまう事がよくあったと思う。	利用者さんのペースに合わせて楽しく過ごす。	利用者さん、職員と楽しく過ごせたと思います。
4	やらなければいけない事を後回しにしてしまう事が多かった。	もう少し落ち着いた気持ちで取り組みたい。	体調を崩して長く休むことなく一年間過ごせて良かったと思います。
5	体調を崩して休む事が多かったように思う。 やらなければいけない事が締切ギリギリになりがちだった。	やらなければならない事は早めにチェックして気が付いたときに取りかかる。	利用者さんのペースに合わせて接することができるよう気をつけられたと思う。
6	周りの事を考えず自分自身の事で精一杯でした。	気持ちに余裕を持って楽しい一年にしたい。	覚えることが多すぎてなかなか慣れなく、たくさん助けてもらいました。
7	体調不良でお休みを余儀なくされた。	利用者サイドの体調 ・義歯があるか？ ・箸を上手に使えるか？ ・好き嫌いがあるか？ etc. 生活相談員・看護師に聞きながら調理する。 衛生管理に気をつける。	SDGs に気をつけることができた。
8	お花がみんなの話題になり会話がはずみ喜んでもらえて良かった。	花作り頑張ります。	今年も一日も休まず元気で無事にお勤めが出来た事、みなさんに感謝しています。
9	毎日の勤務と新しい業務を覚えて慣れていくことに精一杯でした。	引き続き苦手な運転を安全に頑張ります。	今年もマイペースに、新しいことも楽しくできました。

令和7年「屋島やすらぎ」新年会中止のお知らせ

今回の新年会も中止します。ご参加を検討いただいております皆様にはご迷惑をおかけします。今後とも「屋島やすらぎ」の活動にご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。みなさまのご健康とご多幸を祈念いたします。

編集後記

令和6年能登半島地震は未だに強く脳裏に残っているため、今回号はその事を皆さんが記事にしています。天災にはあらがえませんが、人間の叡智で少しでも明るい未来にできたらと思います。
皆さま、この一年大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。（田嶋美加枝）